

# De Patente vs. Medicamentos Genéricos

Ahora, un Minuto de Salud.

Aunque los nombres son distintos, los medicamentos de patente y los genéricos funcionan igual. La FDA somete los dos a pruebas de seguridad y calidad. Los genéricos pueden contener diferentes rellenos y conservantes que los de patente. Pero los genéricos también tienen la misma calidad, potencia y dosis de los de patente.

La mayor diferencia es el costo. Los genéricos cuestan 80-85% menos que medicinas de patente. Si piensas que podrías tomar un medicamento genérico, pregunta a tu profesional médico o farmacéutico.

Este programa es únicamente para uso informativo. El editor se exime de todas las garantías en cuanto a la efectividad, integridad o capacidad de este video como fuente para la toma de decisiones médicas. Por favor, consulte a su equipo médico si tiene problemas de salud.